

Informe de comisión

Xalisco, Nayarit a 18 de junio del 2019

Q.F.B. Daniel Aceves Rodríguez
Director Académico
Presente

Fui comisionado para trasladarme a la comunidad de San Andrés Milpillas municipio de Huajicori, comunidad de tepehuanos en el estado de Nayarit y lugar muy alejado colindando con el estado de Durango, con la finalidad de hacer promoción y difusión de la Universidad Tecnológica de la Sierra.

El día lunes 17 de junio salimos a las 04:00 am de la ciudad de Tepic para llegar a Huajicori cabecera del mismo municipio para vernos con el Director y un profesor del EMSAD para que ellos diera la orientación y también irnos acompañando en el camino de varias horas a fin de realizar la promoción y difusión de nuestros programas de estudio con los estudiantes de tercero (sólo egresarán 14) y otros más de primero y segundo año que participaron en la exposición, también con la compañía de un papá que estuvo presente y un docente, se aprovechó la visita para trasladarnos a Santa María de Picachos del mismo municipio donde existe una Telepreparatoria que ya habíamos visitado en la ida pero al saber que era turno vespertino pensamos que lo conveniente sería visitarlos al regreso, sólo se logró hacer contacto con un estudiante de los 10 que van a egresar para que llevaran la voz a sus demás compañeros compartiéndole la información más relevante y dejándole trípticos, el argumento fue que al ser lunes los docentes llegan tarde.

Al término de esta actividad nos regresamos para de esta forma culminar la comisión con el regreso por la tarde-noche a la ciudad de Tepic alrededor de las 18:30 hrs.

Atentamente



Ing. Jorge de León Flores
Profesor de Tiempo Completo
Procesos Alimentarios